

Kleine Künstler – grosse Ergebnisse



Mosaikplatten vom Feinsten. Die Schüler und Schülerinnen der Gemeindeschule Engelberg zeigen sich von ihrer kreativen Seite. (Fotos: Sandro J.)

Engelberg – Hochbegeisterte Schüler der Gemeindeschule nahmen am Mittwochvormittag am Projektwochenworkshop „Mosaikplatten“ teil. Wie in den Bildern zu sehen ist, erzielten die Kinder grosse Endresultate. Die selbstgestalteten Kunstwerke durften sie natürlich mit nach Hause nehmen. So verliess jedes Kind mit einem strahlenden Lächeln das Schulhaus.

Im ehemaligen Oberstufenschulhaus fand am Mittwochmorgen in Engelberg unter der Leitung von Karin Alder und Anja Geiger der Workshop „Mosaikplatten“ statt. Die Kinder schienen sehr begeistert und hochmotiviert. Rund 20 Kinder der Gemeindeschule arbeiteten voller Freude und Konzentration an ihren selbstgebastelten Mosaikplatten.

Ob auf Stein, Spiegel oder Holz, es wurde aus jedem möglichen Material ein Kunstwerk hergestellt. Die Kinder und Jugendlichen schufteten zügig voran, verständlich, denn man möchte so viele verzierte Platten wie möglich mit nach Hause nehmen, um diese stolz seinen Eltern präsentieren zu können.

Die Stimmung unter den Schülern und den Schülerinnen war angenehm freundlich und das Gruppenklima war top. Falls es Unklarheiten oder Probleme gab, so stellten sich Frau Alder und Frau Geiger gerne zur Verfügung, Fragen zu beantworten und zu helfen. Von meiner Seite aus waren es spannende, jedoch kurze Minuten, während denen ich einen Einblick in diesen Workshop erhalten durfte.

Sandro J.